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齋藤兵庫県知事ご来校 

令和５年６月１６日 
 

 本日、齋藤兵庫県知事が本校に授業見学にお越しになりました。特色ある授

業を見たいということでしたので、SSH 事業に位置づけた学校設定科目「科学英

語」（１年）と総合的な探究の時間「神高探究Ⅱ」（２年）を見ていただきました。 

「科学英語」は、オールイングリッシュで授業して

おり、今回は宇宙船が月面や地表に着陸するシミュレ

ーションとして、決められた材料で生卵をいれた落下

物を製作し、高いところから卵が割れないように、目

標地点により近づくように落下させる競技を行いまし

た。優勝グループには知事直筆の表彰状を手渡してい

ただき、更に英語で感想も述べていただきました。知

事の英語は初めて聞きました。 

「神高探究Ⅱ」では、環境をテーマとするグループ

の活動を見ていただきました。見ていただいた

というよりは議論に参加していただきました。

４つのグループそれぞれで、生徒からの質問に

丁寧にお答えいただき、県の環境問題の取り組

みも説明していただきました。とても良い経験

になったと思います。せっかくなので、年度末

に活動がまとまればその成果を知事にお届け

できればと思います。 

２つの授業の間の 10 分間の休み時間には、たくさんの生徒が知事のところに

集まり、握手したり写真を撮ったりで、アイドルが来たようになりました。本校

には食堂に知事のメッセージが流れる自動販売機があり、ある女生徒が販売機

の前で写真を撮ってほしいと無理を言いましたが、知事は快く食堂まで移動し

て写真を撮ってくださいました。あとで知事は「自分の声の出るところで写真

を撮るのは恥ずかしいな」とおっしゃっていました。お人柄もフランクな方で、

生徒も話しかけやすかったようです。 

知事は伝統ある神戸高校が SSH などの特色ある教育活動をしっかりとして取

り組んでいることを見ることができてよかったと、県立高校がもっと頑張れる

ように県としても考えていくとおっしゃっていました。また、生徒は明るく元

気で積極性がありますねともおっしゃっていました。特別なことをせずに、普
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段の神戸高校を見てもらえば、わかってもらえると思っていましたので、うれ

しいお言葉でした。知事に来ていただいて、私たちも元気をいただきました。 

 

知事の twitter に本校訪問の様子が載っています。 

https://twitter.com/motohikosaitoH 

 


